

くろしお

日南市立南郷小学校通信 №11

平成25年2月26日 文責： 校長

なわとび集会



1月28日から、なわとび句間ということで全校でなわとびをがんばりました。

2月15日には、なわとび集会を行いました。体育委員会のメンバーが、いろいろな跳び方を紹介してくれました。

長縄では、「8の字跳び」「くの字跳び」「ダブルダッチ」「トリプル跳び」など跳ぶ人の気持ちとリズムをきっちり合わせないと、跳べない技を披露してくれました。

短縄では、「3人跳び」「2人跳び」「はやぶさ跳び」「二重交差跳び」「三重跳び」など、練習を積み重ねて習得したすごい技術を堂々と発表しました。体育委員のみんなは、この日のために昼休みを中心に随分練習をしていました。その責任感も、伝わりました。

各学級から、「なわ跳びチャンピオン」が前に出て、得意技を全校児童に見せました。

発表を見ている児童も「あれが跳べるようになりたいなあ」というあこがれのまなざしで見ていました。

このなわとび集会の後、刺激を受けたのか、休み時間にいろいろな跳び方に挑戦する姿をたくさん見かけました。「あれができるようになりたい」という強い思いは練習にも熱が入ります。「練習を重ねて、できるようになった」という達成感を味わう上でも、「なかなかできるようにならなくてくやしい」と実感することも、子ども達の成長にとって、有意義なことだなあと思っています。業間でのなわとび練習は終わりましたが、休み時間や家での遊びの中で、跳び続けていってほしいと願っています。

宮日ジュニア展
入賞おめでとう

平成24年度宮日ジュニア展という絵画版画を対象とした作品募集がありました。本校から出品した作品の中から、3点も賞をもらいました。

【準特選】

「美しい神社」 4年 宮元 勇伍くん
「南郷町の風景」 5年 片山 みなみさん

【入選】

「ぞうきんしほり」 3年 小倉 麗雅くん

以上の3点は、南那珂地区審査を通過し、中央審査にいきました。その上での受賞です。感性のある個性あふれるていねいな作品でした。

入賞、おめでとうございます。

青い空雲一つなきまぶしさに

心がふわっと自由になった

上の短歌は、6年片山滉太くんの作品です。「第8回しきなみ子供短歌コンクール」（文部科学省後援）で佳作に選ばれたもので、先日、賞状が届きました。読む方も「心がふわっと」してきます。

中講橋の名札

南郷支所、JAみかん選果場の近くの道路の工事が行われていましたが、橋の架け替えもされたようです。その中講橋の名札の文字を6年生が書きました。

下記の4人が筆で上手に書いてくれました。

【南郷中央川】…… 宮元 健斗くん
【中講橋】…… 山下 葉さん
【なかこうはし】…… 谷口 直生くん
【平成25年3月竣工】 谷口 大玖くん
ずっと、記念に残る文字になりますね。

身につけておくべきもの

幼児教育の専門家 辻中 公さん
が「魔法の日めくりメッセージ」に
幼児向けに書かれていたことです。
でも、誰にでも大切なことのようです。

- 1 朝、歯を磨こう。顔を洗おう
- 2 一緒に部屋を片付けよう

(部屋の乱れは心の乱れにつながります。
片付けをすることで空間が整い、心も整
理できるので良いエネルギーが部屋に充
満します)

- 3 目を見てあいさつする
- 4 相手の話が終わるまでしっかり聞くこと
(注意深く聴き取る力、集中力が身に付き、
習慣化すると人をまとめる力、リーダー
シップ力にもつながる)

5 靴をそろえよう

(一度しやがんで靴をそろえるのは、けじ
めをつけ、それぞれ物事にはルールがあ
ることを認識する動作です。靴をそろえ
ることで、けじめがつき、ルールを守ろ
うという意識が向かられます)

6 落ちているゴミを拾う

(誰も見ていても、勇気を持って恥ず
かしがらずに自分の意思を貫いて行動に
移す。これが習慣化されると、「自尊心
が芽生え、自分に自信が持て、なんでも
やってみようと挑戦できるようになります。」)

7 旬のものを食べよう

(旬を通して四季を感じ、四季を感じると
情緒を感じることができる。)

日向市教育委員会視察訪問



2月20日に、日向市教育委員会から本校へ視察研修に来ていただきました。「学校支援地域本部事業」の取組を実際に見学することが目的でしたので、平岩小中学校の先生や学校支援コーディネーターの方、日南市教育委員会の方々も一緒に来校されました。

6年生の音楽科で、「和楽器の演奏を聴く」という学習で、和楽器に直接ふれ合う体験を計画しました。

尺八の演奏に

佐伯さん親子、
お琴の演奏には、
井上さんと、3人の先生にお出で
いただきました。

できました。生の演奏を聴くことができ、
何よりの音楽の学習になりました。

お客様方も、学校教育を支援するという立場で授業を参観してもらいました。授業の後、コーディネーターの矢野さんを中心に学校への支援を広げる方法や外部講師の派遣方法、児童の経験を広げる視点など、話題が広がり、有意義だったと感謝してもらいました。遠い所からの訪問でしたが、喜んでもらえてほっとしました。

【生活目標】

ありがとうの気持ちを伝えよう

【保健目標】

1年間の健康生活を反省しよう

【給食目標】

1年間の反省をしよう



3月の行事予定

- | | |
|--------|-----------|
| 3月 4日～ | 校内版画展 |
| 7日 | 参観日 |
| 8日 | お別れ遠足 |
| 12日 | 通級指導教室閉級式 |
| 22日 | 6年生を送る会 |
| 25日 | 卒業式 |
| 26日 | 修了式 |
| 29日 | 離任式（予定） |

